

Hôpital de Carhaix : une décision du Dr Irène Frachon qui mérite d'être saluée !

Voilà bien une bonne nouvelle pour l'hôpital de Carhaix, à la fois par le fait lui-même et par le symbole qu'il représente : le Dr Irène Frachon – pneumologue brestoise bien connue, notamment pour l'héroïque combat qu'elle a mené dans « l'affaire du Médiateur » – devrait très prochainement venir travailler à Carhaix deux jours et demi par semaine au lieu d'un jour toutes les deux semaines, comme elle le fait depuis la fusion entre les hôpitaux brestois et carhaisien en 2009.

Cette décision d'Irène Frachon mérite d'être saluée, car elle résulte d'une réelle volonté personnelle – et persévérante – de venir consulter sur Carhaix depuis Brest; un choix d'implication en Centre-Bretagne qui n'est pas partagé par tous ses pairs...

Le CHRU de Brest-Carhaix recrutera en novembre un jeune pneumologue en tant « qu'assistant partagé », ce qui donne un peu plus de latitude au Dr Frachon. Mais au lieu

d'en profiter pour limiter ses déplacements à Carhaix, elle a donc décidé d'y venir elle-même bien plus souvent, laissant à son jeune collègue des consultations brestoises !

Irène Frachon a toujours revendiqué sa vocation de médecin « de base » et « de terrain ». « Je ne suis pas professeur d'université ! » répète-t-elle... Elle redit aussi souvent aimer tout particulièrement travailler dans un petit hôpital (voir son interview de janvier 2014 dans « Regard d'Espérance » – N°282); et l'on sait de même sa grande humanité, son dévouement pour « ses » malades...

Cependant, ce geste envers notre petit hôpital confronté à tant de difficultés dans sa longue lutte pour survivre, va droit au cœur des Carhaisiens. Un grand merci à Madame Frachon !

S.C.
